
Al Presidente del Consiglio Comunale di Massa Lubrense
 
 

Il sottoscritto Raffaele Acone, consigliere  comunale  del gruppo Impegno Civico per Massa Lubrense, ai 
sensi e per gli effetti dell’art. 46 del vigente regolamento consiliare 
 

PREMESSO
 

Che negli  ultimi tempi gli  sono stati  segnalati,  a mezzo dei suoi strumenti di interfaccia con i  cittadini, 
svariati  disagi  ricorrenti  in  alcune  località  del  nostro  comune  e  riguardanti  la  mancanza  della  pubblica 
illuminazione,  da  più  o  meno  tempo,  circostanza  che  danneggia  la  qualità  della  vita  delle  persone  ivi 
residenti creando anche situazioni oggettive di pericolo;.

Che  le  suddette  segnalazioni  si  riferiscono,   alla  Via  Nastro  Azzurro  in  Sant’Agata  dove  la  pubblica 
illuminazione è ormai spenta dalla data del cedimento del marciapiede e non vorrebbe che si aspettasse ill 
ripristino dei luoghi per riportare ivi il servizio,  in via Gesine ed in  Via Monticello a Torca, al buio da 
diversi giorni,  alla frazione Marciano dove, nei pressi della Chiesa Parrocchiale, l’illuminazione manca da 
diverso tempo, alla Via Pontone a Sant’Agata completamente al buio negli ultimi giorni, ad un lungo tratto 
di  Via Santa Maria della Neve sempre a Sant’Agata dove l’illuminazione manca da tempo ed il disagio è 
accentuato dalla presenza di nebbia frequente nel periodo invernale, a Via Cristoforo Colombo tra Massa e 
Marina Lobra dove si  riscontrano gli  stessi disagi per finire al  paradosso di  una lampada spenta in Via 
Torricella nei pressi del civico 32,  in un tratto di strada sempre frequentato, il cui malfunzionamento è stato 
segnalato più volte,  e  che non viene riparato perché il  sottoscritto  è venuto  a  conoscenza che bisogna 
sostituire la plafoniera e che tale intervento non rientra nell’ordinaria manutenzione. Recatosi in comunel 
per sollecitare l’intervento, del quale ne ha chiesto il costo – circa duecentocinquanta euro - si è sentito 
rispondere che la momento non è possibile stanziare i fondi disponibili per problemi di bilancio (colloquio 
avuto contemporaneamente  con  il  tecnico  dell’Ufficio  Manutenzione Comunale,  con  il  responsabile  dei 
servizi Finanziari e con l’assessore alle entrate ed ai tributi).  

RITENUTO

Che le situazioni anzidescritte mortificano i cittadini, chi le avanza, e l’immagine stessa del Comune e non 
trovano  alcuna  giustificazione  anche  alla  luce  di  precedenti  risposte  ad  interrogazioni  presentate  dal 
sottoscritto sui medesimi disagi molto sentiti dai cittadini e che assicuravano interventi a pioggia sulle strade 
interessate dai suddetti disagi;

Che non è  piacevole per un Consigliere comunale sentirsi dire che  mancano persino i fondi per acquistare 
una plafoniera stradale; 

INTERROGA
 
 

la S.V. per chiedere se Codesta Amministrazione abbia intenzione di intraprendere le opportune iniziative ed 
entro  quali  tempistiche,  considerata  l'imminente  fine  del  proprio  mandato,  finalizzate  al  ripristino  della 
pubblica illuminazione nelle strade anzidette al fine di porre fine ai disagi ai nostri cittadini.

Si chiede risposta verbale nel prossimo Consiglio Comunale e scritta nei termini previsti dalla normativa 
vigente.

 
Massa Lubrense, lì 28 dicembre  2009                                                 _______________________
                                                                                                                 (Raffaele Acone)


